

A Varadero, la compagnie Nordwind reprend les vols entre la Russie et Cuba.



Varadero, Cuba, 5 octobre (RHC) Un vol de la compagnie aérienne russe Nordwind, en provenance de Moscou, est arrivé hier après 13 heures de voyage à l'aéroport international Juan Gualberto Gomez, dans la station balnéaire de Varadero.

L'agence Cubatur a salué l'arrivée et souhaité aux touristes de cette nation un bon séjour sur cette île, dans un voyage qui signifie la reprise des vols touristiques de la capitale russe vers ce pays.

Nordwind Airlines est une compagnie aérienne charter basée à Moscou qui a commencé ses opérations en décembre 2008 avec deux Boeing 757-200. Sa principale plate-forme est l'aéroport international Sheremetyevo de Moscou.

La flotte de Nordwind Airlines comprend des appareils dont l'âge moyen est de 13,4 ans (septembre 2022), notamment des Airbus A321-231, des Boeing 777-200ER et 300, entre autres variantes de ces types d'appareils.

Les autorités de Moscou ont annoncé le 1er octobre que les liaisons aériennes entre la nation européenne et l'île reprendraient le 1er octobre, sous les auspices du tour-opérateur russe Pegas Touristik en association avec Nordwind Airlines.

En février, les compagnies aériennes russes ont annoncé la suspension de leurs vols en raison des restrictions imposées à Moscou suite au déclenchement du conflit en Ukraine.

L'agence fédérale russe du transport aérien (Rosaviatsia) a confirmé à l'époque que plusieurs compagnies aériennes russes prévoient de reprendre leurs vols vers Cuba.

Le directeur de Rosaviatsia, Aleksander Neradko, a assuré au directeur du ministère cubain du tourisme (Mintur), Juan Carlos Garcia, que les compagnies aériennes russes cherchent à dynamiser le secteur des loisirs entre les deux pays.

La rencontre entre les deux responsables à Moscou s'inscrivait dans le cadre de la visite du ministre cubain dans la nation eurasiatique, au cours de laquelle ils ont tous deux souligné le haut niveau de coopération entre les deux nations, en mettant l'accent sur l'aviation civile et le tourisme.

Le 28 février, les compagnies aériennes russes ont annoncé la suspension de leurs vols vers le Mexique, la République dominicaine et Cuba en raison des restrictions imposées à Moscou par plusieurs pays européens concernant l'utilisation de leur espace aérien.

Jusqu'alors, la Russie était la principale source de touristes pour la nation des Caraïbes, dont l'industrie des loisirs a été durement touchée par l'impact de la pandémie de Covid-19.

La reconnexion de la Russie avec Cuba offre des liens non seulement avec Varadero, mais aussi avec Cayo Coco, dans la station balnéaire de Jardines del Rey (centre-nord). Varadero est la principale station balnéaire de cet archipel situé à 140 kilomètres à l'est de La Havane, la capitale.

Les autorités cubaines soulignent l'objectif d'accueillir 2,5 millions de visiteurs étrangers d'ici la fin 2022 (avant la situation sanitaire, l'île accueillait plus de quatre millions de voyageurs par an).

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/301040-a-varadero-la-compagnie-nordwind-reprend-les-vols-entre-la-russie-et-cuba>



Radio Habana Cuba